

# Kinder- und Jugendpastoral in der Pfarre Purgstall

**JUNGSCHAR** | In unserer Pfarre gibt es 4 Jungschargruppen, die sich wöchentlich am Samstag (außer in den Schulferien) treffen. Das ist etwas sehr Besonderes und in vielen Pfarren nicht mehr selbstverständlich.

1.-2. Schulstufe 10:00-11:30

3.-4. Schulstufe 10:00-11:30

5.-6. Schulstufe 13:30-15:00

7.-9. Schulstufe 16:00-18:00

Am Vormittag sind es bis zu 35 Kinder, die spielen, basteln, tanzen, diskutieren und zuhören.

Am Nachmittag sind es bis zu 30, welche die Jungschargemeinschaft erleben.

Der Bewegungsraum, der Jungschar- und der Jugendraum geben uns Gelegenheit, uns zu entfalten. Komm einfach mal vorbei!

25 BegleiterInnen nehmen sich Zeit für die Jungschararbeit. Stolz sind wir auf „halbe-halbe“, d.h. Mädchen und Buben.

Gemeinsame Fixpunkte aller Altersklassen sind der Js-Start, die Js-Messe am Christkönig-sonntag, die Nikolausfeier und das Faschingsfest.

Das größte Highlight ist das Jungschar- und Ministrantenlager im Sommer.

Von diesen gemeinsamen Erlebnissen kann man ein Leben lang zehren - oder?!

**JUGEND** | Die Katholische-Jugend in Purgstall ist eine Gruppe aus ca. 16 Personen und dem Leiter Thomas Heigl. Wir, die Jugend, treffen uns einmal pro Monat im Jugendraum der Pfarre Purgstall, wo wir verschiedene Tätigkeiten unternehmen wie z.B.: Filmeabend, gemeinsam Kekse backen und noch vieles mehr. Zusätzlich organisieren wir auch kleinere Projekte wie das Ostereier-suchen am Ostermontag oder das Verkaufen von Fair Trade Schokolade am Weltmissionssonntag.

Alle Mitglieder der Jugend waren früher einmal selbst Jungscharkinder oder MinistrantInnen. Doch nach Vollendung der 9. Schulstufe hatten wir die Möglichkeit, als Begleiter weiterhin in der Jungschar zu fungieren und selbst am Samstag unsere Gruppen zu betreuen. Für viele stand dieser Beschluss bereits nach ihrer ersten Jungscharstunde im Volksschulalter fest. Die Jugendstunden werden daher von den meisten von uns immer noch als Ausgleich zu unserem Schul- und Arbeitsleben gesehen.

**JUMI-SESSION** | Bei der JUMI-Session treffen sich zwischen 15 und 25 Jugendliche regelmäßig einmal im Monat. Die Session besteht aus der Jugendmesse und einem anschließenden Programm, welches von Kooperationsübungen über inhaltliche Themen bis hin zu gemütlichem Beisammensitzen und Tratschen reicht. Wichtiges Element der JUMI-Session ist die gemeinsame Jause. Wir kennen es ja bereits aus der Bibel, dass Jesus mit den unterschiedlichsten Menschen gemeinsam zu Tisch gesessen ist und Mahl gehalten hat.

Die JUMI-Session ist ein Angebot für Jugendliche aus den 8. und 9. Schulstufen und soll als Übergang dienen zwischen Jungschar und der Jugendgruppe. Gleichzeitig bieten diese Treffen aber auch einen Quereinstieg in pfarrliche Gruppen. Durch die Werbung zum Schulanfang in den jeweiligen Klassen sind viele Jugendliche gekommen, die zuvor nicht bei der Jungschar oder bei den MinistrantInnen waren.



**WELTJUGENDTAG** | Die Diözese St. Pölten bietet eine Reise um 250€ All Inclusive an. Du brauchst dich nur anmelden und schon bist du dabei beim größten Jugendfestival der Welt! Es erwarten dich dort rund 2 Millionen Jugendliche und viele Workshops. Zum Schluss gibt es auch einen Gottesdienst mit Papst Franziskus.

Infos gibt's bei Thomas Heig, JUPA Erlaufthal (0676/8266 15 394; jupa\_erlaufthal\_thomas@gmx.at) Infoveranstaltung: 4. März 2016 um 19:30 Uhr in der Pfarre Wieselburg.